

- Esencia:** Dulces hijos, en primer lugar, dad a todos la verdadera presentación del Padre y demostrad quien es el Dios del Gita. Entonces vuestro nombre se glorificará.
- Pregunta:** Hijos, habéis pasado por las cuatro edades del ciclo. ¿Cuál es la costumbre que ha continuado en el camino de la devoción?
- Respuesta:** Debido a que habéis pasado por el ciclo de las cuatro edades, ponen todas las escrituras, los ídolos, etc., en un carrito, y van dando vueltas en cuatro direcciones. Después regresan a casa y las ponen a dormir. Vosotros os convertís en Brahmins, deidades, guerreros, etc. En memoria de vuestro paso alrededor de este ciclo, se empezó la costumbre de llevar las escrituras por todas partes.

Om shanti. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica a vosotros hijos espirituales. Cuando le expliquéis a alguien, en primer lugar, dejad *claro* que solo está el único Padre. No hay necesidad de preguntar si hay un Padre o muchos padres. Si lo hicierais, podrían mencionar muchos padres. Simplemente tenéis que decir: el Padre, el Creador, *Dios, el Padre*, es solo Uno. Él es el Padre de todas las almas. No debéis decirles directamente que Él es un punto; se confundirían. En primer lugar explicad muy claramente que hay dos padres: el de este mundo (lokik) y el de más allá de este mundo (parlokik). Todos tienen un padre físico y todos llaman al otro "Kudha" o *Dios*. De hecho, Él es uno y el mismo. Todos recuerdan a Ése. En primer lugar, haced que tengan la fe firme de que el *Padre* es el que crea el paraíso. El viene aquí para convertirlos en los amos del mundo. A esto se le llama Shiva Jayanti. También sabéis que es solo en Bharat, donde el Creador del paraíso, crea el paraíso, donde está el reino de las deidades. Por tanto, en primer lugar, se tiene que dar la presentación del Padre. Su nombre es Shiva. En el Gita se dice, "Dios, habla". Primero, haced esto firme para ellos y conseguid que lo anoten. Se dice en el Gita: Dios habla: "Yo os enseño Raja Yoga, es decir, os cambio de un hombre común y corriente en Narayan". ¿Quién os puede convertir en esto? Definitivamente esto se tiene que explicar. También tenéis que explicar quién es Dios. Lakshmi y Narayan, que son *número uno* en la edad de oro, con seguridad, deben tener 84 nacimientos. Los de otras religiones vienen más tarde. No pueden tener tantos nacimientos. Solo los que vienen los primeros tienen 84 nacimientos. En la edad de oro no estudian nada de esto. Sin duda deben haberlo estudiado todo en la edad de la confluencia. Así que, en primer lugar, tenéis que dar la presentación del Padre. Así como no se puede ver a las almas, pero sí se las puede entender, de la misma forma, no se puede ver al Alma Suprema. Sin embargo, el intelecto puede entender que Él es el Padre de nosotras las almas. Se le llama Alma Suprema. Él es siempre puro. Él tiene que venir y purificar el mundo impuro. Por tanto, cuando, en primer lugar, expliquéis y demostréis que solo existe el único Padre, también se puede demostrar que el Dios del Gita no puede ser Shri Krishna. Hijos, tenéis que explicar y demostrar que sólo al único Padre se le llama la *Verdad*. Todas las demás cosas –rituales físicos e ir a peregrinaciones, etc. – se mencionan en las escrituras del camino de la devoción. Esas cosas no se mencionan en el camino del conocimiento. Aquí no hay escrituras. El Padre viene y explica todos estos secretos. Hijos, en primer lugar, lograréis victoria demostrando el hecho de que Dios es incorporeal, no corporal. Dios, el Padre Supremo, el Alma Suprema, Shiva, habla. Dios es el Océano del Conocimiento y el Padre de todos. Sri Krishna no podría ser el Padre de todos. Él no podría decirle a nadie: ¡renunciad a todas las religiones del cuerpo y recordadme sólo a Mí! Este aspecto es tan fácil. Sin embargo, los seres humanos se han hecho muy

firmes en su devoción porque han leído muchas escrituras. Hoy en día ponen las escrituras en un carrito y las llevan de un lado a otro por la ciudad. También llevan a sus ídolos y el Granth por todas partes. Después regresan a casa y las ponen a dormir. Hijos, sabéis que vais alrededor del ciclo y os convertís en deidades, después en guerreros, mercaderes y shudras. En memoria de vuestro paso alrededor del ciclo, llevan las escrituras de un lado a otro, y después las traen de vuelta a casa y las guardan. Han fijado un día para llevar las escrituras de un lugar a otro. Por tanto, primero tenéis que demostrar que las versiones del Gita las habló Dios Shiva y no Shri Krishna. Solo Shiva está más allá del renacimiento. Él definitivamente viene, pero Su nacimiento es divino. Viene aquí y entra en Bhagirath (el Carruaje Afortunado). Él viene y purifica lo impuro. Viene aquí para dar los secretos del Creador, y del principio, medio y final de la creación. Nadie más tiene este *conocimiento*. El Padre Mismo tiene que venir para dar Su propia presentación. Lo principal es la presentación del Padre. Si demostráis que Él es el Dios del Gita, vuestro nombre se glorificará. Por tanto, cread tales folletos en los que también tengáis imágenes y lanzad estos folletos desde un *avión*. El Padre continúa explicando las cosas principales. Si lográis victoria en este aspecto principal, podéis lograr victoria en todo. Vuestro nombre se glorificará mucho con esto. Nadie discutirá con vosotros acerca de esto. Este es un asunto muy *claro*. El Padre dice: ¿cómo podría Yo ser omnipresente? Hijos, Yo vengo y os doy este *conocimiento*. La gente incluso clama: ¡ven y purifícanos! Danos el conocimiento del Creador y la creación. La alabanza del Padre es distinta de la alabanza de Shri Krishna. No es que Shiv Baba venga y se convierta en Shri Krishna o Narayan, o que Él tenga 84 nacimientos; no. Vuestro intelecto debería mantenerse ocupado pensando en cómo explicar todas estas cosas. Lo principal es el Gita. Se dice, "Dios habla". Por tanto, sin lugar a dudas, Dios necesitaría una boca. Sin embargo, Dios es incorporeal. ¿Cómo puede un alma hablar sin una boca? Por esto Él dice: tomo el soporte de un cuerpo común y corriente. Los que primero se convierten en Lakshmi y Narayan son los que tienen 84 nacimientos. Después, cuando él viene al final del ciclo, Yo entro en su cuerpo. Vengo al final de los muchos nacimientos de Shri Krishna. Rumiad el océano de este conocimiento acerca de cómo podéis explicarlo a los demás. Simplemente mediante este único aspecto, vuestro nombre se glorificará y todos llegarán a conocer al Padre, el Creador. Después muchos vendrán a vosotros. Os invitarán para ir a dar conferencias. Por eso, primero, se tiene que demostrar y explicar Alfa. Hijos, sabéis que estáis reclamando del Padre vuestra herencia del paraíso. Baba viene en Bharat cada 5000 años y entra en este Carruaje Afortunado. Este, en quien Dios viene y se sienta, es el más afortunado. Esto no es poca cosa. Hijos, Dios se sienta en este y os explica que Él viene y entra en el cuerpo de este al final del último de sus muchos nacimientos. Este carruaje actual es el del alma que estaba en Shri Krishna. No es Shri Krishna mismo sino el último cuerpo de sus muchos nacimientos. Las *facciones* y *ocupación* cambian en cada nacimiento. Aquél en quien Yo entro al final de sus muchos nacimientos, después se convierte en Shri Krishna. Yo vengo en la edad de la confluencia. Vosotros pertenecéis al Padre y también reclamáis vuestra herencia de Él. El Padre os enseña y después os lleva de regreso al hogar con Él. No hay dificultad en esto. El Padre simplemente dice: ¡constantemente recordadme solo a Mí! Por tanto, pensad muy cuidadosamente acerca de cómo escribir esto. Debido a este *error* principal, Bharat se ha vuelto *injusta, irreligiosa e insolvente*. El Padre viene otra vez para enseñar Raja Yoga. Él hace a Bharat *justa y solvente*. Él hace al mundo entero *justo*. En ese tiempo, solo vosotros sois los amos del mundo entero. Se dice: *os deseo larga vida y prosperidad*. Baba no os da la bendición: ¡qué viváis siempre! Son los sabios, etc., los que dicen: ¡Qué seáis inmortales! Hijos, entendéis que los que son inmortales indudablemente existen en la tierra de la inmortalidad. ¿Cómo puede haber seres inmortales en la tierra de la muerte? Hijos, cuando organizáis *reuniones* le pedís consejo al Padre. Baba os aconseja que todos deberíais enviar vuestras propias opiniones por escrito, *de antemano* y podéis reuniros todos. Ese consejo se puede poner

después en la murli y que les llegue a todos. Se ahorrarían de 2000 a 3000 rupias. Con esa cantidad se podrían abrir de dos a tres *centros*. Deberíais ir de pueblo en pueblo llevando todos los cuadros, etc., con vosotros. Hijos, no deberíais tener demasiado *interés* en las cosas de la región sutil. Ya que están los cuadros de Brahma, Vishnu y Shankar se tiene que explicar un poco sobre ellos. Ellos tienen un pequeño *papel* entre medio. Vosotros simplemente vais y os encontráis con ellos; no hay nada más. Por eso no debería haber demasiado *interés* en esas cosas. Se invoca a las almas aquí y se les muestra todo. Algunos incluso vienen y lloran. Algunos se encuentran con amor y otros derraman lágrimas de pesar. Todo eso es *parte* del *drama*. Se le llama *chit-chat*. La gente invita al alma de alguien en el cuerpo de un sacerdote brahman y le hacen llevar esas ropas, etc. Sin embargo, el cuerpo ha perecido. Por tanto, ¿quién llevaría esas ropas? Vosotros no tenéis esa costumbre. No se trata de llorar, etc. de lo contrario, ¿cómo ibais a convertirlos en los más elevados de todos? Definitivamente existe esta edad de la confluencia intermedia, cuando tenéis que hacerlos puros. Cuando demostréis esto dirán que lo que estáis diciendo es absolutamente correcto. Dios nunca puede decir mentiras. Entonces, muchos tendrán mucho amor. Muchos vendrán. Hijos, continuáis recibiendo todos los *puntos* en el momento correcto. Veréis lo que ocurrirá al final. Habrá guerra. Se lanzarán *bombas*. Primero habrá muerte en el otro lado. Aquí fluirán ríos de sangre. Después habrá ríos de leche y ghee (mantequilla depurada). El humo emergerá primero en el extranjero. Hay mucho miedo allí. Se han fabricado muchas *bombas* enormes. ¡Mirad lo que ponen en ellas! Ciudades enteras se destruyen. Tenéis que explicar quién estableció el reino del paraíso. *Dios Celestial, el Padre*, definitivamente viene en la edad de la confluencia. Sabéis que ahora es la edad de la confluencia. Lo principal que se os explica es el recuerdo del Padre. Mediante este recuerdo vuestro karma negativo se eliminará. Cuando Dios vino, dijo: recordadme sólo a Mí y os haréis satopradhan e iréis a la tierra de la liberación. Después el ciclo se *repetirá* desde el principio. Existirá el *deitismo*, después el *Islamismo* y el *Budismo*. Vosotros *estudiantes* deberíais mantener este *conocimiento* completo en vuestro intelecto. Deberíais permanecer muy felices porque estáis ganando un ingreso enorme. Baba inmortal os está contando la historia de la inmortalidad. Se os han dado muchos nombres. El dharma principal del *deitismo* existe primero. Después, a medida que el árbol continúa creciendo, la población aumenta gradualmente. Después hay innumerables religiones y muchas opiniones. Este único dharma se establece con un shrimat. No se trata de dualidad. El Padre espiritual se sienta aquí y os explica este *conocimiento* espiritual. Hijos, deberíais permanecer felices. Sabéis que el Padre os está enseñando. Habláis desde la experiencia. Por tanto, tenéis el orgullo puro de saber que Dios os está enseñando. ¿Qué más necesitáis? Ya que os estáis convirtiendo en los amos del mundo ¿por qué no hay esa felicidad? ¿O hay dudas en vuestra fe? No debería haber ninguna duda acerca del Padre. Maya trae dudas y hace que Le olvidéis. Baba ha explicado que Maya os engaña mucho con vuestros ojos. Cuando veis algo sabroso, tenéis la tentación de comerlo. Cuando vuestros ojos ven algo, emerge la ira y queréis pegar a alguien. Si no vierais a esa persona no le golpearíais. Cuando vuestros ojos ven algo, hay avaricia y también apego. Los ojos son los órganos principales que os engañan. Tenéis que mantener vigilancia total sobre ellos. Cuando vosotras almas recibís este conocimiento, debería terminar todo vuestro comportamiento *vicioso*. No es que tengáis que sacaros vuestros ojos. Tenéis que hacer *civilizados* vuestros *ojos viciosos*. Achcha

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Mantened constantemente la felicidad y la dicha espiritual de que Dios os está enseñando. Nunca permitáis que vuestro intelecto tenga dudas sobre nada. Mantened orgullo puro.
2. No tengáis demasiado *interés* en las cosas de la región sutil. Haced esfuerzos completos para hacer al alma satopradhan. Hablad entre vosotros cómo dar la presentación verdadera del Padre a todos.

Bendición: Que seáis un yogui preciso que aprueba con *matrícula de honor* manteniendo la velocidad de vuestros esfuerzos rápida y vuestros *frenos poderosos*.

De acuerdo al tiempo presente, la velocidad de vuestros esfuerzos tiene que ser rápida y vuestros *frenos* tienen que ser poderosos. Sólo entonces podréis *aprobar* con *matrícula de honor* al final porque las circunstancias en ese momento pondrán muchos pensamientos en vuestro intelecto. En ese momento debéis tener la práctica de ir más allá de todos los pensamientos y permanecer estables en un pensamiento. Cuando vuestra mente se dispersa en la expansión, necesitáis tener la práctica de poner una parada y cuando le decís “*para*”, se para. Estabilizad vuestra mente en un pensamiento cuando queráis y como queráis – esto es yoga preciso.

Eslogan: Vosotros sois servidores obedientes y por eso no podéis mostraros indiferentes.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Al poner una inyección, pueden poner energía en vuestra sangre. De la misma forma, vuestros pensamientos elevados funcionarán como una inyección. Ahora hay necesidad del tipo de servicio en el cual las almas reciban poder en sus pensamientos a través de vuestros pensamientos. Acumulad el poder de los pensamientos puros y elevados para vuestra propia seguridad y para desarrollar valentía. Sólo entonces el final será hermoso. Entonces podréis haceros cooperativos en la tarea ilimitada y reclamar un derecho al reino ilimitado del mundo.